

Diputado Jorge Rathgeb repudia ataque a Bomberos en Angol y solicita dar con los responsables para que reciban el máximo rigor de la justicia

Como un hecho que merece una condena transversal y en la que se debe dar con los responsables y enfrentar un proceso judicial ante la gravedad del hecho, calificó el diputado y presidente de Renovación Nacional, Jorge Rathgeb Schifferli, las amenazas, el ataque con piedras a unidades bomberiles y disparos para amedrentar a los voluntarios que combatían un incendio en la Colonia Manuel Rodríguez en Angol.

Un hecho lamentable y que merece el mayor de los repudios y condena transversal de las autoridades, se registró en la capital de Malleco, Angol, cuando voluntarios de Bomberos de distintas regiones que se encontraban en el lugar, fueron atacados mientras combatían un incendio en la Colonia Manuel Rodríguez.

Unidades bomberiles de Angol y de otros puntos del país mientras controlaban la emergencia, recibieron amenazas, un carro de Bomberos perteneciente a la región de Los Ríos fue

apedreado y junto a lo anterior se lanzaron disparos con armas de fuego para amedrentar, lo que obligó que se retiraran del lugar para resguardar su integridad física.

El diputado y presidente regional de Renovación Nacional por La Araucanía, Jorge Rathgeb Schifferli, que además integra la comisión de Emergencia, Desastres y Bomberos de la Cámara, calificó este hecho de total gravedad y solicitó que se pueda dar con los responsables para que enfrenten el proceso judicial correspondiente ante

la agresión que sufrieron quienes trabajan por salvar a la ciudadanía.

"Nos parece inaceptable, incomprensible e irracional, el hecho que nuevamente se ataque a Bomberos que están combatiendo un incendio, particularmente en esta ocasión en Angol, aquí el Gobierno debe realizar todas las acciones legales a fin de establecer responsables y sancionarlos porque este tipo de situaciones no pueden volver a ocurrir, particularmente cuando se trata de voluntarios que están actuando en forma desin-



teresada en resguardo de vidas y propiedades ajenas", remarcó el parlamentario que indicó que este hecho no puede quedar sin responsables y que demuestra que existen personas con serios problemas mentales al agredir a quienes realizan una labor altruista.

El congresista agregó que esto debe sentar un precedente y que las policías y las brigadas del Ejército que están en terreno, deben actuar de manera rápida y sin contemplaciones cuando vean situaciones similares.